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質 問 要 旨（概要） 

 
１ ラウンドアバウトの効果について 
 
⑴ 市内には２か所のラウンドアバウトが整備されているが、五歩市成線の効果は。 

 
 ⑵ 白山市における今後のラウンドアバウト整備についての見解は。 
 
 
２ ミライ会議の手応えは 
 
12 月２日に今年度全ての地区でのミライ会議が終了したとのことだが、手応えと感

想は。 
 
 
３ 給食費無償化と特別栽培米の導入について 
 
⑴ 学校給食費無償化はいつから取り組む考えか。 

 
⑵ 特別栽培米はどのような栽培の米を指すのか定義があるか。 

 
⑶ 12 月補正予算に特別栽培米の学校給食導入促進事業が計上されている。通常の 
学校給食米との差額が県事業の対応として計上されている。今後、白山市におい 
て継続して子供たちに特別栽培米の提供をする考えは。 

 
 
４ 学校給食費の徴収について 
 
 ⑴ 給食費の徴収の現状は。 
 
 ⑵ 市教育委員会と校務支援システムの活用により、市の公会計による給食費の徴

収を検討せよ。 
 
 
５ 来年度以降市長の政策的目玉事業達成に向けて 
 
 ⑴ 組織機構の見直しを行い、市で行わなければならない業務とアウトソーシング

できる業務の選別を行い、職員の効率的な配置を行うことによる経費の捻出はで
きないか。 

 
 ⑵ 令和６年度予算編成に３か年計画の事業見直しを行い、経費削減の検討ができ

ないか。 
 
⑶ 来年度予算編成の基本的な方針を示せ。 
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